



# ENGEL DER KULTUREN

zwei Skulpturen  
für den Frieden

Herzliche Einladung zum  
Aktionstag am 10. Juni 2022  
auf dem Beit Jala-Platz  
und dem Ganey Tikva-Platz



Stadt Bergisch Gladbach

# ENGEL DER KULTUREN

## zwei Skulpturen für den Frieden

Ein Projekt der Bethe-Stiftung

**10. Juni 2022, ab 10.30 Uhr auf dem Beit Jala-Platz und dem Ganey Tikva-Platz in Bergisch Gladbach**

**Zwei Skulpturen werben in Bergisch Gladbach für den Frieden im Nahen Osten und in der Welt:**

Die Bethe Stiftung spendet der Stadt Bergisch Gladbach einen besonderen, zweiteiligen **ENGEL DER KULTUREN** aus dem Atelier des Künstlerpaars Carmen Dietrich und Gregor Merten.

Während des Aktionstags am 10. 6. 2022 wird zunächst die Stele mit dem **ENGEL DER KULTUREN** als **DURCH-BLICK** auf dem Beit Jala-Platz in Gronau gemeinsam mit verschiedenen Akteuren enthüllt. Anschließend wird die zweite Skulptur, der entnommene **ENGEL**, in einem Corso durch die Innenstadt über die Straße „An der Engelsfuhr“ hinauf zum Ganey Tikva-Platz nach Hebborn transportiert und dort aufgestellt.

Herzliche Einladung, dieser Friedensbotschaft zum Anfassen auf ihrem Weg durch die Stadt zu folgen!

### **10.30 Uhr**

Start auf dem Beit Jala-Platz mit einem Programm und Grußworten

### **ca. 11.30 Uhr**

Start des Corsos nach Hebborn und anschließende feierliche Errichtung der **ENGEL**-Figur auf dem Ganey Tikva-Platz



## Stadt Bergisch Gladbach

Das Projekt wird in Kooperation mit der Stadt Bergisch Gladbach, dem **Städtepartnerschaft Bergisch Gladbach – Beit Jala e.V.** und dem **Städtepartnerschaft Ganey Tikva – Bergisch Gladbach e.V.** umgesetzt. Der Aktionstag wird mitgestaltet von der **Integrierten Gesamtschule Paffrath** und der **Nelson-Mandela-Gesamtschule**.